

CHRONIQUE

PIE X ET L'ORDRE DE S. DOMINIQUE

Peu de jours après le couronnement de S. S. Pie X, le Rme Père André Frühwirth, Maître Général des Frères Prêcheurs, se présentait au Vatican, accompagné du Rme Père Procureur Général, afin d'offrir au Vicaire de Jésus-Christ l'hommage de fidélité de l'Ordre entier.

Le Souverain Pontife répondit à peu près en ces termes : "Je me réjouis grandement de recevoir le Maître Général de l'Ordre des Frères-Prêcheurs et ses dévoués auxiliaires, d'autant plus que, dès leur origine, Frères Prêcheurs et Frères Mineurs ont été les vaillants défenseurs de la foi catholique, les apôtres infatigables de l'Evangile dans tout l'univers. Aussi, dès le principe, les deux Ordres brillèrent-ils par leur filial attachement au Saint-Siège, toujours inébranlablement dévoués au Souverain Pontife ; et c'est ce que j'attends d'eux avec une ferme confiance. Ils sauront conserver avec soin la gloire magnifique qu'ils se sont acquise dans les siècles écoulés, et s'opposeront encore aux hérésies et aux erreurs de notre âge, particulièrement à celles qui, sous le nom d'un faux *libéralisme*, se sont élevées contre l'autorité de l'Eglise et du Pontife romain, et renferment en elles presque toutes les autres.

"Cependant, vos efforts ne doivent pas tendre seulement à combattre les erreurs de tout genre contraires à la vérité du christianisme, mais encore à inculquer aux hommes les vertus chrétiennes et la pureté des mœurs, en employant surtout cette très efficace dévotion du Rosaire de la B. V. Marie que notre Prédécesseur le Pape Léon XIII s'appliquait à recommander avec tant d'amour et de constance".

Puis, le Saint Père, après avoir évoqué le souvenir des Papes du nom de *Pie* qui, sans compter l'illustre saint Pie V, s'étaient montrés d'une bienveillance spéciale envers l'Ordre, a daigné accepter avec empressement le titre de *Protecteur* de la famille dominicaine, et lui a donné la Bénédiction apostolique.—Gloire à Dieu, à la Reine du T. S. Rosaire et à S. Dominique !